



Una Reforma Electoral debe servir para avanzar, no para retroceder: López Rabadán

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- La presidenta de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, pidió al Gobierno Federal entregar un proyecto que represente a todos. "Hago un llamado al gobierno y a su mayoría a actuar con altura de miras y visión de Estado en este proceso de reforma político-electoral que está por iniciar. Todas las democracias son perfectibles y una Reforma Electoral debe servir para avanzar y no para retroceder", reiteró la diputada panista.



https://drive.google.com/file/d/1_YH-Uu1-ep9QSkpML4NQLeCJhXdak_nj/view